

(i) Mention en langue française :

La société SPIE France (« SPIE »), dont le siège social est situé - 10 avenue de l'entreprise, 95863 Cergy Pontoise Cedex, est responsable du traitement de vos données à caractère personnel dans le cadre de la gestion du recrutement. Ce traitement est mis en œuvre dès lors que vous faites part de votre consentement et sur la base de son intérêt légitime à collecter certaines données personnelles vous concernant (toutes données contenues dans votre curriculum vitae, toutes données d'identité et toutes données personnelles vous concernant que vous communiquez) dans le cadre du recrutement qu'elle organise.

SPIE se conforme à la législation française (la loi Informatique et Libertés n°78-17) et européenne (le Règlement Général sur la Protection des données n°2016-679 ou « RGPD »). Elle prend notamment les mesures techniques et organisationnelles appropriées pour assurer un niveau de sécurité adapté aux risques liés à vos données à caractère personnel.

Vos données sont conservées pour la durée nécessaire aux objectifs susmentionnés, étant tenu compte des durées de prescription applicables et des obligations légales ou réglementaires de conserver ou d'effacer les données à caractère personnel, soit pour une durée maximale de 24 mois si vous y consentez.

Vos données pourront être conservées pour une durée plus longue sur demande de votre part.

SPIE est amenée à communiquer vos données à ses sous-traitants au sein du groupe ou externes (prestataire TALENSOFT, OVH), localisés au sein de l'UE ou auxquelles les clauses contractuelles type recommandées par la Commission européenne s'appliquent. Elle pourra également être amenée à communiquer vos données aux entités gouvernementales et administrations autorisées à accéder à/ou à obtenir vos données conformément aux législations applicables, ainsi qu'aux cours et tribunaux compétents en cas de litige vous impliquant.

Vous disposez des droits d'accès, de rectification et d'effacement de vos données à caractère personnel, des droits de vous opposer ou de limiter le traitement de vos données à caractère personnel, du droit à la portabilité des données à caractère personnel et du droit de définir des directives relatives au sort de vos données à caractère personnel après votre mort. Vous pouvez exercer vos droits à tout moment en nous contactant à l'adresse rgpd.france@spie.com ou bien, par courrier postal à l'adresse suivante : SPIE France - 10 avenue de l'entreprise, 95863 Cergy Pontoise Cedex.

.

Vous avez le droit d'adresser une réclamation à l'autorité de contrôle compétente : Commission nationale de l'informatique et des libertés - 3 Place de Fontenoy - TSA 80715 - 75334 Paris CEDEX 07.

(ii) Mention en langue anglaise :

SPIE [•], located [•], act as a controller for the processing of your personal data for the purposes of [•] on the basis of [•].

In this context, SPIE complies with the French legislation (the Informatique et Libertés law n°78-17) and the European legislation (the General Data Protection Regulation n°2016-679 or “GDPR”). In particular, SPIE takes appropriate technical and organizational measures to ensure a level of security which is appropriate in view of the risks associated with your personal data.

Your data is kept for the time necessary for the purposes mentioned above, being taken into account applicable statutes of limitations and legal or regulatory obligations to retain or erase personal data, i.e. for a maximum duration of [•].

Your data can be kept for longer durations in the event of a litigation or dispute (eg disciplinary proceedings).

Your data is communicated to its processors, whether internal to the group or external, which are based in Europe. It may also be required to share your personal data with government and administrative entities authorized to access or to obtain your personal data in compliance with applicable legislation, and to competent courts and tribunals in the event of a litigation.

You have the right to access, rectify and delete your personal data, the right to object to or limit the processing of your personal data, the right to the portability of personal data and the right to define directives concerning the use of your personal data after your death. You can perform your rights at any time by sending an email at [•].

You have the right to introduce a complaint with the competent supervisory authority: Commission nationale de l'informatique et des libertés - 3 Place de Fontenoy - TSA 80715 - 75334 Paris CEDEX 07.